

E-flite® UMX™ P-51D Voodoo
BNF Basic



DER BISHER AM EINFACHSTEN ZU FLIEGENDE P-51 RACER!

THE EASIEST TO FLY P-51 RACER YET!

Die E-flite® UMX™ P-51D Voodoo ist eine Ultra-Micro-Version des berühmten Rennflugzeugs, die auf einer aktualisierten und verbesserten Version der ursprünglichen UMX P-51D BL basiert, die jetzt noch einfacher und besser zu fliegen ist als zuvor!

The E-flite® UMX™ P-51D Voodoo is an ultra-micro version of the famous racer based on an updated and upgraded version of the original UMX P-51D BL that's even easier and more fun to fly than ever before!



Die P-51D Mustang ist eines der beliebtesten und kultigsten Kampfflugzeuge aller Zeiten! Ihr einzigartiges Design brachte eins der leistungsfähigsten Kampfflugzeuge des Zweiten Weltkriegs hervor. Aufgrund dieser unglaublichen Leistung werden auch heute noch viele P-51 bei Airshows und Luftrennen auf der ganzen Welt geflogen. Die „Voodoo“ ist eine modifizierte P-51D Mustang, die 2013, 2014 und 2016 die Unlimited Class bei den Reno Air Races gewann. Ihr einzigartiges Farbschema hat einen hohen Wiedererkennungswert, wird jedoch selten bei RC-Modellen vorgefunden. Die E-flite® UMX™ P-51D Voodoo ist eine Ultra-Micro-Version des berühmten Rennflugzeugs, die auf einer aktualisierten und verbesserten Version der ursprünglichen UMX P-51D BL basiert, die jetzt noch einfacher und besser zu fliegen ist als zuvor!

The P-51D Mustang is one of the most popular and iconic fighter aircraft of all time! Its unique design resulted in it delivering some of the best performance among all fighter aircraft flown in WWII. Because of that incredible performance, even today, many P-51s are still being flown in airshows and air races around the world. “Voodoo” is a modified P-51D Mustang that won the Unlimited Class at the Reno Air Races in 2013, 2014, and 2016. Its unique trim scheme is highly recognizable yet is rarely replicated on RC models. The E-flite® UMX™ P-51D Voodoo is an ultra-micro version of the famous racer based on an updated and upgraded version of the original UMX P-51D BL that's even easier and more fun to fly than ever before!





Sie ist jetzt mit optionalem SAFE® Select ausgestattet, ist 2S- und 3S-kompatibel und sendet Akkuspannungstelemetrie in Echtzeit an kompatible Sender. Aufgrund ihrer Ultra-Micro-Größe kann die UMX Voodoo an mehr Orten und kleineren Plätzen geflogen werden, einschließlich großer Innenhöfe, Parks und Sportplätzen! Das feste Fahrwerk mit lenkbarem Spornrad erleichtert das Rollen, Starten und Landen auf glatten Oberflächen, oder du kannst alternativ das Fahrwerk für mehr Fluggeschwindigkeit und vertikale Steigleistung für einfache Handstarts und Landungen auf Gras abnehmen. Es ist der bisher gutmütigste und am einfachsten zu fliegende Nachbau eines P-51-Rennflugzeugs!

BIND-N-FLY AUSFÜHRUNG / **BIND-N-FLY COMPLETION LEVEL ADVANTAGE**

Du besitzt bereits einen Spektrum™-Sender? Bind-N-Fly (BNF)-Flugzeuge machen es einfacher denn je, schnell und mit der bestmöglichen Flugerfahrung in die Luft zu kommen. Sie werden mit installiertem Antriebssystem, Servos und einem Spektrum 2,4-GHz-Empfänger fertig aus der Verpackung heraus geliefert. Du musst also nur den Empfänger an einen kompatiblen Sender binden und kannst fliegen!

It's now equipped with optional-use SAFE® Select, is 2S and 3S-compatible, and provides real-time battery voltage telemetry to compatible transmitters. Because of its ultra-micro size, the UMX Voodoo can be flown in more places and smaller spaces, including many yards, parks, and sports fields! The fixed landing gear with a steerable tailwheel makes it easy to taxi, takeoff from, and land on smooth surfaces, or you can leave the landing gear off for more speed and vertical performance with easy hand launches over and landings on grass. It's the most affordable, convenient, and easiest-to-fly replica of a P-51 racer yet!

Already own a Spektrum™ transmitter? Bind-N-Fly (BNF) aircraft make getting into the air quickly and with the best control experience possible easier than ever. They come out of the box with the power system, servos, and a Spektrum 2.4GHz receiver installed, so all you need to do is bind the receiver to a compatible transmitter, finish any final assembly, and fly!

EXKLUSIVE TECHNOLOGIEN / EXCLUSIVE TECHNOLOGIES

Diese UMX™ P-51D Voodoo verfügt über die exklusiven Technologien Spektrum™ AS3X® und SAFE® Select. AS3X arbeitet hinter den Kulissen, um die Auswirkungen von Wind und Turbulenzen zu glätten, um ein Locked-in-Gefühl zu liefern, das den Anschein erweckt, als würdest du ein viel größeres Flugzeug fliegen. Das optionale SAFE Select bietet Schräglagenbegrenzungen und eine automatische Selbstnivellierung, die per Knopfdruck ein- und ausgeschaltet werden kann, um dieses Modell zum bisher am einfachsten zu fliegenden P-51-Rennflugzeug zu machen!

This UMX™ P-51D Voodoo features exclusive Spektrum™ AS3X® and SAFE® Select technologies. AS3X works behind the scenes to smooth out the effects of wind and turbulence to deliver a locked-in feel that makes it seem like you're flying a much larger airplane. Optional-use SAFE Select offers pitch and bank angle limits and automatic self-leveling that can be turned on and off at the flip of a switch to make this the easiest to fly P-51 racer yet!

TELEMETRIEFÄHIG / TELEMETRY CAPABLE

Die UMX P-51D Voodoo ist mit einer Steuereinheit/Flightcontroller ausgestattet, die einen ESC und einen Spektrum-Empfänger enthält, der in Echtzeit die Telemetrie-Flugakku-Spannung an kompatible Sender mit Spektrum AirWare sendet (einschließlich DX6e und 8e, DX6 G2/G3 und 8 G2, DX9, NX6, 8 und 10, iX12, iX20 und andere).

The UMX P-51D Voodoo is equipped with a control unit/flight controller that includes an ESC and Spektrum receiver that provides real-time flight battery voltage telemetry to compatible Spektrum AirWare equipped transmitters (including the DX6e and 8e, DX6 G2/G3 and 8 G2, the DX9, NX6, 8 and 10, the iX12, iX20, and others) while you fly.

VERBESSERTE LEISTUNG / HIGHER PERFORMANCE

Das werkseitig installierte brushless Antriebssystem verfügt über einen 2S- und 3S-kompatiblen Außenläufermotor. Dieses verbesserte Antriebssystem bietet eine vorbildähnliche Leistung mit 2S 280–300mAh-Akkus (ein geeigneter JST-RCY-zu-JST-PH-Adapter, einschließlich SPMXCA327, ist erforderlich), oder es ist eines der schnellsten UMX-Modelle aller Zeiten und hat unbegrenzte Steigleistung beim Fliegen mit 3S 300mAh Akkus!

The factory-installed brushless power system features a 2S and 3S-compatible outrunner motor. This upgraded power system setup delivers similar performance to the original when flown with 2S 280–300mAh batteries (a suitable JST-RCY to JST-PH adapter, including SPMXCA327, is required), or it's one of the fastest UMX models ever and has unlimited vertical performance when it's flown with 3S 300mAh batteries!

KOMPLETT WERKSEITIG MONTIERT / FULLY FACTORY-ASSEMBLED

Die UMX P-51D Voodoo kommt zu 100 % vormontiert und ist sofort flugbereit! Sie ist mit der branchenführenden Spektrum 2,4-GHz-Technologie ausgestattet, die mit deinem 5+ Kanal-DSMX/DSM2-Sender zu binden ist, sodass du innerhalb von Minuten nach dem Öffnen der Box fliegen kannst.

The UMX P-51D Voodoo arrives 100% factory-assembled and ready to fly right out of the box! It's equipped with industry-leading Spektrum 2.4GHz technology that binds to your 5+ channel DSMX/DSM2 equipped transmitter so you can be flying within minutes of opening the box.

FAHRWERKSOPTIONEN / GEAR OPTIONS

Du kannst das mitgelieferte starre Fahrwerk – mit einem lenkbaren Spornrad, das an der vorbildgetreuen Position montiert ist – verwenden, um auf glatten Oberflächen zu rollen, zu starten und zu landen. Oder du lässt das Fahrwerk für mehr Flugeschwindigkeit und vertikale Steigleistung für Handstart und Landen auf Gras demontiert.

You can use the included fixed landing gear – with a steerable tailwheel mounted in the scale location – to taxi, take off, and land on smooth surfaces. Or you can leave the landing gear off for more speed and vertical performance when hand launching over and landing on grass.

LANGLEBIGES DESIGN / DURABLE DESIGN

Die Konstruktion mit fortschrittlichem EPS-Material liefert eine leichte und dennoch langlebige Flugzeugzelle. In dem unglücklichen Fall, dass du Teile oder Komponenten der Flugzeugzelle beschädigst und sie nicht reparieren kannst, ist ein vollständiges Sortiment an Ersatzteilen verfügbar.

Construction with advanced EPS material delivers a lightweight yet durable airframe. In the unfortunate event you damage any airframe parts or components and can't repair them, a full line of replacement/spare parts is readily available.





FEATURES

- Das bisher gutmütigste und am einfachsten zu fliegende P-51-Racer-Modell
- Stärkerer 2S- und 3S-kompatibler ESC und Motor mit 4-Blatt-Propeller
- Funktioniert mit dem Spektrum™ DXS-Sender, der vielen RTF-Modellen beiliegt
- Akkuspannungstelemetrie in Echtzeit mit kompatiblen Spektrum-Sendern
- Spektrum-Empfänger mit branchenführender 2,4-GHz-DSMX®-Technologie
- Die unübertroffene Stabilität und das sichere Gefühl der exklusiven AS3X®-Technologie
- Leichter zu fliegen mit dem optional verwendbaren SAFE® Select Fluglagenschutz
- Komplett werkseitig montiert und sofort flugbereit
- Werkseitig mit dem einzigartigen und ikonischen Voodoo-Farbschema versehen
- Optional verwendbares starres Fahrwerk mit lenkbarem Spornrad
- 4-Kanal-Steuerung für volle Kunstflugtauglichkeit
- The most affordable, convenient, and easiest-to-fly P-51 racer model yet
- More powerful 2S and 3S-compatible ESC and motor with 4-blade prop
- Works with the Spektrum™ DXS transmitter included with many RTF models
- Real-time battery voltage telemetry with compatible Spektrum transmitters
- Spektrum receiver with industry-leading 2.4GHz DSMX® technology
- The unmatched stability and locked-in feel of exclusive AS3X® technology
- Easier to fly with optional-use SAFE® Select flight envelope protection
- Completely factory-assembled and ready to fly right out of the box
- Factory-finished with the unique and iconic Voodoo trim scheme
- Optional-use fixed landing gear with a steerable tailwheel
- 4-channel control for full aerobatic capability

TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Erfahrungsniveau:	Skill Level 2 = Etwas Erfahrung vorausgesetzt	Skill Level:	Skill Level 2 = Some Experience Required
Spannweite:	493mm	Wingspan:	493mm
Länge:	439mm	Length:	439mm
Fluggewicht:	110g mit 3S 300mAh Akku	Flying Weight:	110g with 3S 300mAh battery
Gewicht:	90g ohne Akku	Flying Weight:	90g without battery
Empfohlener Akku:	SPMX3003SJ30	Recommended Battery:	SPMX3003SJ30
Akku Bandbreite:	2S 7.4V oder 3S 11.1V 280-300mAh LiPo mit JST-RCY Anschluss	Battery Range:	2S 7.4V or 3S 11.1V 280-300mAh LiPo with JST-RCY Connector
Material:	EPS	Material:	EPS
Anzahl Servos:	4	Number of Servos:	4
ESC:	Inkludiert	ESC:	Included
Landeklappen:	N	Flaps:	N
Einziehfahrwerk:	N	Retracts:	N
Montagezeit ca.:	weniger als 1 Stunde	Approx. Assembly Time:	Less than 1 hour

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

(1) E-flite® UMX™ P-51D Voodoo

(1) Brushless Außenläufer Motor (installiert)
 (4) Linear Servos (installiert)
 (1) Spektrum Empfänger mit (1) Brushless ESC
 (installiert)

(1) Bedienungsanleitung

(1) E-flite® UMX™ P-51D Voodoo

(1) Brushless Outrunner Motor (installed)
 (4) Linear Servos (installed)
 (1) Spektrum Receiver with (1) Brushless ESC
 (installed)

(1) Product Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

(1) Kompatible Full-range 5+ Kanal Spektrum™ DSMX®/
 DSM2® Fernsteuerung
 (1) 2S 7.4V oder 3S 11.1V 280-300mAh LiPo mit JST-RCY
 Anschluss
 (1) Kompatibles LiPo Ladegerät

(1) Full-range 5+ Channel Spektrum™ DSMX®/DSM2®
 Compatible Transmitter
 (1) 2S 7.4V or 3S 11.1V 280-300mAh LiPo with JST-RCY
 Connector
 (1) Compatible LiPo Charger



Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
EFLU4350	UMX P-51 Voodoo BNF		



PARTS AND ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
SPMR6775EU	NX6 6 Channel Transmitter Only		
SPMX3003SJ30	300mAh 3S 11.1V 30C LiPo Battery; JST Connector		
SPMXC2050I	Smart S155 G2 AC 1x55W Charger (Europe Version)		
SPMXCA310	IC3 Device to JST Device		
SPMXCA326	Adapter: IC3 Battery / 2S UMX De- vice (Bal./Chrg.)		
EFLB2802S30	E-flite 280mAh 2S 7.4V 30C Li-Po Akku		
EFLU4067	E-flite Luftschraubenmitnehmer: UMX Beast		
EFLUP45404	4-Blade Propeller, 4.5 x 4.0: UMX P-51 Voodoo		
SPMA3190	Receiver/ESC: UMX P-51 Voodoo		